

Maison hantée : enquête sur le Amityville brésilien

En 1973, dans la petite ville de Guarulhos, au Brésil, la famille Marcos voit sa vie basculer dans l'horreur. Tout commence par des événements étranges : des objets qui se déplacent seuls, des portes qui claquent sans raison. Mais très vite, le cauchemar prend de l'ampleur. La maison semble possédée par une force invisible et maléfique, s'en prenant aux membres de la famille sans distinction. Cris, pleurs, terreur : les Marcos sont assiégés dans leur propre foyer.

Lieu hanté - 24 octobre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5